

# Con venta de libro madre intenta reunir fondos para lograr recuperación de su hija

Por su enfermedad pequeña nunca ha podido asistir al colegio

6414660  
El Observador (Quillota) Pág. 38 11/10/02

El nacimiento de una nueva integrante de la familia siempre es una bendición y así fue para Maria Ester Maldonado, quien un día 6 de mayo de 1985 dio a luz a su hija Maria Mercedes en un Hospital de Antofagasta. "Como toda madre primeriza, al momento de estrecharla en mis brazos imaginé su vida; la vi corriendo por los parques; cruzando cogida de mi mano por primera vez el umbral de una escuela; asistiendo deslumbrante a su primera fiesta juvenil y hasta vestida de blanco frente a un altar".

Pero con el correr del tiempo todo pasaría a ser un sueño, pues su hija comenzó a presentar problemas ante lo cual recurrió a un médico que le diagnosticó daño cerebral. Con tan catágorica determinación sintió que el mundo se derrumbaba, deambuló por las calles de la nortina ciudad y, tras largas conversaciones con su marido, decidieron empaquetar y partir rumbo a la capital en busca de una solución para su hija.

Dejando atrás a los amigos de años se fueron a Santiago, ciudad en la que cada mañana salía con su guagua subazos y con un evidente embarazo a golpear puertas de diferentes centros de rehabilitación, donde las respuestas siempre eran las mismas: su hija nunca se recuperaría del daño cerebral que tenía.

## UNA VIDA EN UN HOSPITAL

Por el trabajo de su esposo debieron trasladarse a una localidad cercana a la capital, lugar en que la pequeña Mary comenzó a sufrir ataques de epilepsia, y día tras día la salud de la pequeña empeoró, quien en ese entonces tenía cuatro años.

Debido a su delicada

condición los médicos le recomendaron volver a Santiago e internar a la niña. Esta hospitalización duró largos meses, en los cuales debió enfrentar tratamientos y una delicada operación.

Al no tener los resultados esperados, regresaron al hogar. El tiempo pasó y la niña cumplió trece años, de los cuales los últimos cinco los había pasado en una cama.

Ya en el año 1999 María Mercedes, con 14 años, vuelve al hospital, donde nuevamente las esperanzas son el único aliciente para la familia, y nuevamente salió adelante. A los 15 años recién pudo sentarse a la mesa a compartir con sus padres y hermanos.

## NUEVA ESPERANZA DE VIDA

Maria Ester Maldonado, madre de Mary, decidió escribir un libro para poder ayudar a su familia con los gastos de hospitalización de la niña. En esa oportunidad logró reunir el dinero para costear la operación.

Su hija ha sido operada de un tumor cerebral en cuatro oportunidades, a raíz de lo cual tiene secuelas como parálisis, epilepsia y el síndrome explosivo cerebral. A raíz de todo esto ella se levanta poco y no puede realizar las actividades normales de una niña a los 16 años, pues está con drogas que deben suministrarse mensualmente.

Ahora surgió una nueva esperanza para ella en el Hospital de Niños Filadelfia, Estados Unidos, donde está trabajando con una droga experimental, pero que es la última ilusión que tienen sus padres de ver sanar a su pequeña.

Para tal efecto María Ester decidió escribir la historia de su hija, la que de manera muy breve le hemos narrado en estas líneas, y plasmarla en un libro que ella estará ofreciendo en el Banco de Chile de la comuna, para luego seguir recorriendo gran parte del país buscando la ayuda para salvar a su hija.



*Maria Ester Maldonado necesita reunir 15 millones de pesos para poder llevar a su hija hasta Estados Unidos, donde se trabaja con una droga experimental, la que le dará una nueva esperanza de vida. En la gráfica muestra el libro donde narra su historia.*

# **Con venta de libro madre intenta reunir fondos para lograr recuperación de su hija [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con venta de libro madre intenta reunir fondos para lograr recuperación de su hija [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)